
8 Pièces

4500 m²

Réf. L0132LC

19 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Dans  un  quartier  résidentiel  calme  de  Mougins  proche  commerces  et

village,  la  villa  est  entièrement  climatisée.La  villa  peut  accueillir  jusqu'à

11 personnes, possède le wifi et une grande piscine.Magnifique vue sur

la  mer  et  la  forêt  depuis  le  jardin  et  les  chambres  de  la  maison.Au

rez-de-chaussée  se  trouve  :Entrée,  salon  avec  TV,  salle  à  manger,

cuisine équipée, buanderie, cellier, cave à vin.Une première chambre en

suite avec salle  de bainsUne seconde chambre avec grand lit  et  un lit

simple, salle de doucheA l'étage:Un bureau,Une chambre en suite avec

salle de bain et bureauUne seconde ...

In  a  quiet  residential  area  of  Mougins  close  to  shops  and  village,  the  villa  is  fully

air-conditioned.The villa  can accommodate up to  11 people,  has  wifi  and a  large

swimming pool.Stunning view on the  sea and the  forest  from the garden and the

bedrooms  of  the  house.On  the  ground  floor  are  :Entrance  hall,  Lounge  with  TV,

dining  room,  fitted  kitchen,  utility  room,  salt  cellar,  wine  cellar.A  first  bedroom en

suite with bathroomA second bedroom with a double bed and a single bed, shower

roomFirst  floor:A  study,An  en  suite  bedroom  with  bathroom  and  studyA  second

bedroom en suite with bathroom, ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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